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Postulat de députés de Corcelles-Cormondrèche, Peseux et Rochefort 
 
Pour un TransRUN qui profite à tous! 

Nous demandons au Conseil d'Etat d'étudier les possibilités de maintenir une offre de transports 
publics de qualité entre la Ville de Neuchâtel (et notamment sa gare) d'une part et les communes 
de Peseux, Corcelles-Cormondrèche et Rochefort d'autre part. 

Commentaire 

Le projet TransRUN, avec le choix de la variante Cernier, est sans aucun doute dans l'intérêt de la 
majorité de la population neuchâteloise. Les députés de Corcelles-Cormondrèche, Peseux et 
Rochefort peuvent parfaitement l'admettre et soutenir sans réserve le TransRUN tel que le 
Conseil d'Etat l'a défini. 

Toutefois, le choix de la variante Cernier en lieu et place de la variante Corcelles fait courir un 
risque important de diminution de l'offre en matière de transports publics pour les communes 
situées sur l'actuelle ligne CFF qui sera désaffectée, tout particulièrement de la gare de Neuchâtel 
à celle de Chambrelien. L'offre de bus actuelle (ligne 10) est insuffisante et les transports publics 
existants (ligne 1 et car postal) sont bloqués dans l'important trafic des heures de pointe sur l'axe 
Vauseyon-Corcelles: le train ne saurait donc être purement et simplement supprimé sans 
compensation. 

A un moment où chacun se vante de vouloir développer les transports publics, l'affaiblissement de 
ces derniers dans une zone regroupant plus de 10.000 habitants serait un signal politique 
contestable et contradictoire. 

Aussi, les députés soussignés demandent au Conseil d'Etat d'étudier les moyens permettant de 
maintenir une offre de transports publics de qualité dans les communes de Corcelles-
Cormondrèche, Peseux et Rochefort, en examinant notamment les points suivants: 

– liaison de qualité entre les communes susmentionnées et la "colonne vertébrale" du 
TransRUN; 

– maintien de la ligne de chemin de fer entre la gare de Neuchâtel et celle de Chambrelien, cas 
échéant avec un système de tram-train. Des haltes supplémentaires, par exemple aux Nods à 
Corcelles, et la création de parkings d'échanges devrait être étudiée; 

– renforcement de l'offre de bus sur les lignes 1 et 10 des TN; 

– prolongation de la ligne 10 en direction de Colombier et (ré)instauration d'un service durant les 
week-ends; 

– toute autre solution innovante permettant de valoriser les transports publics dans cette région 
de manière rationnelle et à un coût raisonnable. 

 
Cosignataires: R. Comte, B. Nussbaumer, Ch. Imhof, L.-M. Boulianne, L. Debrot, L. Renzo, C. 
Bertschi, P.-L. Denis, D. Humbert-Droz, T. Perrin et B. Matthey. 


